

La lettre du Cnexo n° 2 Mai Juin 1980



Une page de plus est tournée et nous voici au seuil d'une nouvelle année. Ce sera l'an 1 de la réforme de l'océanologie décidée par le Gouvernement. Bénéficiant largement de la priorité d'ensemble redonnée à la Recherche, nous l'aborderons certes avec des contraintes sévères au niveau du fonctionnement, mais avec des moyens renforcés de façon enviable au niveau des autorisations de programmes permettant une modernisation des équipements lourds (SM 97, refonte du Jean CHARCOT) compatible avec le développement des actions de Recherche. Il est parfaitement clair que la priorité du Gouvernement est pour une Recherche dynamique de qualité au bénéfice de l'Économie et que sa décision se situe dans un contexte aux échéances pressantes bien différent de celui qui avait présidé au grand boom de la Recherche des années 60. Soyons y vigilants pour pouvoir bénéficier durablement de cette impulsion. L'oublirions nous d'ailleurs que l'organisation de la Recherche océanologique mise en place au cours de ces derniers mois nous rappellerait rapidement au sens des réalités. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Claude, Benoit

Obtenir le document : Cnexo

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1980-06

Format : text/xml

Source : La Lettre du Cnexo (Cnexo), 1980-06 , N. 2 , P. 1-6

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Cnexo - Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1980/publication-4775.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/4775/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-lettre-du-cnexo-n-2-mai-juin-19800>

Evaluer cette notice: